

Escuadrón naval de E.U. navega cerca Nicaragua

Washington, agosto 26 (AP). Un escuadrón naval norteamericano encabezado por el acorazado New Jersey llegó hoy a las aguas situadas frente a Nicaragua para comenzar maniobras, anunció la Armada estadounidense.

Esto significa que Nicaragua estará rodeada por un acorazado y sus escoltas en la costa del Pacífico y por un grupo de combate de cinco navíos encabezados por el portaaviones Coral Sea en la costa del Caribe.

La llegada del New Jersey representa la tercera etapa de las maniobras navales norteamericanas destinadas a demostrar apoyo a los gobiernos amigos de Estados Unidos.

Con el New Jersey están el crucero equipado de cohetes guiados Leahy, los destructores con cohetes Robinson y Buchanan, el destructor Ingersoll, la fragata Rohr y el tanquero Kansas City.

Gran desembarco en Honduras

Tegeticualpa, agosto 26 (Latin-Reuters). La nave estadounidense de asalto Nassau, anclada en las cercanías de Puerto

Kohl sigue adelante con plan de misiles

Bonn, Ago. 26 (UPI). El canciller de Alemania Occidental, Helmut Kohl, dijo hoy que, pese a las encuestas contrarias y al fuerte movimiento pacifista, no flaqueará en su determinación de instalar nuevos misiles nucleares norteamericanos a fines de año, si las superpotencias no llegan a un acuerdo en Ginebra.

En su primera conferencia de prensa tras cuatro semanas de vacaciones en Austria, Kohl dijo que la instalación procederá conforme a lo convenido si los soviéticos no hacen concesiones en las negociaciones de desarme de Ginebra.

"Las decisiones políticas no se tomarán en la calle", dijo Kohl en referencia a la amenaza del sólido movimiento pacifista de iniciar el primero de septiembre una campaña nacional con miras a impedir la instalación.

Kohl rechazó la propuesta del gobierno griego de postergar la instalación para dar mayor tiempo a las negociaciones soviético-estadounidenses.

"Yo fue elegido para hacer la cosa correcta y la haré", dijo Kohl aludiendo a que el electorado conocía su posición al elegirlo el primero de marzo.

Cortés sobre la costa de Honduras, comenzó hoy a desembarcar tropas y equipo para maniobras militares a gran escala, dijeron funcionarios portuarios.

Más de 5 mil efectivos estadounidenses son enviados a Honduras para intervenir en las mayores maniobras militares realizadas en la región. Los ejercicios, que se efectuarán

— Pasa a la página 21 —

Tras secuestro, Kelly está muy mal de salud

Buenos Aires, agosto 26 (UPI). Irma Kelly esposa del periodista y editor nacionalista Guillermo Patrio Kelly, secuestrado y apaleado por un grupo armado el miércoles y liberado ayer, dijo que su estado de salud "no es bueno".

La esposa, en declaraciones a United Press International, dijo que su marido "pasó una mala noche", y que sufre de "como diez gol-

pes de culatazos en la cabeza" y que ha perdido bastante sangre. Es por ello, agregó, que "debí de haber sido hospitalizado inmediatamente desde que recuperé su libertad".

La señora Kelly agregó que los captores de su esposo, además de golpearlo en la cabeza, le propinaron "patadas en los riñones" y que pierde sangre por la vía urinaria.

Hoy gran concentración frente a la Casa Blanca

Washington, Ago. 26 (Latin-Reuters). Encabezados por discípulos de Martin Luther King, estadounidenses de todas las razas se concentrarán mañana cerca de la Casa Blanca, para recordar la mayor manifestación por los derechos de los negros en la historia de los

Estados Unidos, efectuada hace 20 años.

Inspirados en el celebrado discurso "Yo tengo un sueño" que pronunció King en la marcha de 1963, los manifestantes se proponen expresar su opinión de que la visión que tenía el asesinado líder negro de una sociedad más justa, sigue siendo un sueño no sólo para la gente de color sino también para las mujeres y los blancos pobres.

Jefe de aduanas argentinas preso por contrabando

Buenos Aires, agosto 26 (Latin-Reuters). El jefe del Servicio de Aduanas argentino fue arrestado, acusado de haber contrabandeado 15 toneladas de calamares a Uruguay, dijeron hoy fuentes judiciales.

Mauricio Eduardo Braun, administrador general de Aduanas, ha sido acusado de emplear los calamares como carnada en un buque pesquero de su propiedad en Uruguay, añadieron.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

AGRADECE A HISPANOS. Los Angeles, Ago. 26 (AP). El presidente Ronald Reagan da las gracias a los grupos de empresarios hispanos que anoche le entregaron una placa en reconocimiento por los beneficios que la minoría de hispanos y América Latina, reciben de Reagan. Lo acompaña, Ray Rodríguez, de la Asociación Latina de Los Angeles.

Con Cuba debería hacer negociación Contadora

Bogotá, Ago. 26 (AP). El presidente Ronald Reagan se ha convertido en el "peor enemigo" del Grupo Contadora, organismo que "está llegando al momento supremo de vivir o morir" dijo hoy el ex canciller Alfredo Vásquez Carrizosa.

En un comentario publicado en el diario "El Espectador", Vásquez Carrizosa asegura que Reagan ha mon-

gado su campaña reelectoral "con un tema central: no permitir que en Centroamérica se instale una segunda Cuba".

Sostuvo: "si el Grupo de Contadora quisiera llegar ahora a un arreglo en El Salvador y Nicaragua, tendría que negociar de verdad en Washington y La Habana, los dos centros del poder en Centroamérica y el Caribe".

Derriban 2 aviones E.U. en vuelo legal a México

Houston, agosto 26 (UPI). Una autoridad del Servicio Aduanal de Estados Unidos informó que los dos aviones que fueron derribados en México este mes cuando transportaban material electrónico de Texas a México, operaban legalmente se-

gún las leyes estadounidenses.

Las autoridades de México y Estados Unidos están investigando los incidentes, en los que no resultó herido ningún piloto pero que destruyeron un Cessna 310 y un DC-3

— Pasa a la página 23 —

Gran boda culmina con gran escándalo general

Marbella, España, Ago. 26 (UPI). Una boda anunciada como el acontecimiento social del año terminó en un "escándalo", con la novia hecha un mar de llanto, la madre increpando a los concurrentes y un policía perdiendo los pantalones en me-

dió de la confusión.

El escenario de la connocción fue la iglesia de La Encarnación en Marbella, en la afamada Costa del Sol, donde la cantante de flamenco, Lolita Flores contrajo nupcias anoche con el "play-

— Pasa a la página 19 —

La productividad aumenta en E.U.

Washington, agosto 26 (UPI). La productividad de los 78.8 millones de trabajadores estadounidenses creció a una tasa anual del 6.1 por ciento en el trimestre abril-julio, un récord de ocho años, dijo hoy el Departamento de Trabajo.

La cifra, que excluye a los obreros agrícolas, es una revisión de medidas previas de la productividad y muestra que la recuperación económica se está logrando sin aumentos significativos de los precios.

Un factor que frecuentemente constituye el mayor ingrediente de la inflación, el costo del trabajo por unidad, bajó durante el se-

gundo trimestre del año a una tasa anual del 1.6 por ciento, su primera caída desde el segundo trimestre de 1975.

La medida global de la productividad es la relación, la producción ajustada por inflación con el tiempo de trabajo que lleva.

Los factores claves de la productividad durante el segundo trimestre fueron:

— Un aumento del 12.7 por ciento en la producción, el mayor desde el 12.9 por ciento del segundo trimestre de 1978.

— Una expansión del 6.2 por ciento en la extensión de la semana promedio de tra-

— Pasa a la página 19 —

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



PATRULLA PUERTO. Puerto Cortés, Honduras, Ago. 26 (AP). Un helicóptero de la dotación del destructor USS Nassau, levanta vuelo, mientras otros permanecen en la cu-

bierta, durante el constante patrullaje que efectúan en las cercanías de este puerto, donde ayer el buque descargó material bélico para las maniobras militares conjuntas de los E.U.A. y Honduras.

Challenger listo para tercer vuelo

Cabo Cañaveral, Estados Unidos, agosto 26 (UPI). Sin problemas meteorológicos a la vista fue allanado hoy el camino para el tercer lanzamiento del transbordador espacial Challenger, cuyo vuelo nocturno llevará al primer negro estadounidense al espacio.

Los técnicos completaron los preparativos de rutina de último momento en el espacio plano, colocado ya sobre su plataforma de lanzamiento al lado del mar, a fin de comenzar mañana a las 3 de la tarde la cuenta regresiva.

El despegue del Challenger, el primero a la noche del programa de transbordadores,

ocurrirá a las 2:15 de la mañana del martes.

La tripulación de cinco miembros incluye a Guion S. Bluford Jr., el primer negro de Estados Unidos en ir al espacio.

Además de Bluford, la tripulación para el octavo vuelo del programa de transbordadores incluye al comandante Richard S. Truly, al piloto Daniel C. Brandenstein y a los especialistas de misión Dale A. Gardner y William E. Thornton. Bluford también es un especialista de misión.

La tripulación debe llegar al Centro Espacial Kennedy mañana a la mañana.

— Pasa a la página 15 —